

Este año para Magallanes hay disponibles \$74.766.437

## Senama duplica los recursos del Fondo Nacional del Adulto Mayor

» Las postulaciones finalizan el 24 de mayo y pueden realizarse a través de la página web [www.senama.gob.cl](http://www.senama.gob.cl).

El año pasado, un club de adultos mayores postuló a viajar, explorando y conociendo diversas localidades. Otro se sumergió en el fascinante mundo del café, dedicando tiempo y esfuerzo para dominar el delicado arte de la cafetera francesa. También hubo organizaciones que se entregaron con pasión a la artesanía y al tejido. En total fueron 44 los proyectos seleccionados para recibir financiamiento del Fondo Nacional del Adulto Mayor del Senama, durante el año pasado. Cada uno de estos proyectos, en promedio, recibió una asignación cercana al millón de pesos, alcanzando la suma de 42 millones 274 mil 537 pesos.

Este año se realizó nuevamente el lanzamiento de este fondo, disponiendo Senama la suma de



Más de un centenar de adultos participó del acto de presentación del Fondo Nacional.

\$74.766.437, duplicando los recursos del Fondo Nacional. Se espera entregar en promedio un millón 100 mil pesos a las organizaciones que postulen. El plazo para postular ven-

ce el 24 de mayo y se puede realizar-se a través de la página web [www.senama.gob.cl](http://www.senama.gob.cl).

A nivel local, destaca la existencia de una sólida red conforma-

da por 184 clubes y agrupaciones de personas mayores, así como 20 organizaciones compuestas por individuos mayores de 60 años, como los centros de madres, y 3 uniones comunales de adultos y adultas mayores distribuidas estratégicamente en Punta Arenas, Puerto Natales y Porvenir.

La presentación del fondo se llevó a cabo en el Club de Infantes de Marina en Retiro y a pesar de la lluvia, más de 100 adultos mayores desafiaron el clima para participar. La actividad contó con la presencia de autoridades regionales y, a través de una conexión en línea, se sumaron delegaciones presidenciales provinciales de Tierra del Fuego, Antártica y Última Esperanza, además de dirigentes de adultos mayores de esas localidades./LPA